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 令和４年度後期⽣徒会執⾏部です。⾼志⾼校の学校⽣活の様⼦を紹介していきます。 

 【ハロウィン企画】 
 10⽉31⽇の昼休みに、執⾏部と家庭クラ 
 ブ委員が連携して、ハロウィン企画を⾏ 
 いました。内容は仮装した執⾏部員が⾚ 
 い⽻根共同募⾦を呼びかけながら教室を 
 巡るというものです。⽣徒もカチュー 
 シャや着ぐるみなど様々な仮装をして楽 
 しんでおり、どの教室にも笑顔が溢れて 
 いました。 

 職員室に伺うと、先⽣⽅もあたたかく迎 
 えてくださいました。 

 ⾚い⽻根共同募⾦で集められた⾦額は、 
 15,000円でした。皆さん、ご協⼒ありが 
 とうございました。 

 【意⾒箱】 
 Q、  第2体育館トイレの改修⼯事をしてほ 
 しい。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。事務の 
 先⽣に相談しました。具体的にどこを直 
 す必要があるのかを意⾒箱を通して教え 
 ていただけると幸いです。また、単に古 
 いという理由だけでは簡単に改修するこ 
 とはできないそうです。 

 Q、  １号館３階の男⼦トイレの⽔道の出が 
 ⾮常に悪いです。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。事務の 
 先⽣に相談したところ、確認して対応を 
 検討してくださるとのことでした。 

 Q、  ３年⽣の校舎には⾃習室があるが、席 
 数がかなり限られていて他学年が使おうと 
 しても使えない。受験を控えているか否か 
 に関係なく、どの学年においても平等に⾃ 
 習室を使えるようにして欲しい。3年⽣の校 
 舎にだけその空間が作られるのには納得が 
 いきません。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。⾃習室 
 は学年に関係なく利⽤することができる 
 場所です。また、放課後SHが終わったあ 
 とすぐに⾏けば席も空いています。学校 
 の構造上新たな場所を作ることは難しい 
 ため、早めに⾃習室に⾏くなどして対応 
 していただけると幸いです。 

 Q、  ⼥⼦トイレの使⽤マナーが悪い⼈がい 
 るのが気になっています。気分を悪くし 
 たり、迷惑を被ったりする⼈がいるの 
 で、⽣徒会や委員会の⽅から注意喚起し 



 て、マナーの向上を図ってくださると有 
 り難いです。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。保健委 
 員会に注意喚起をしていただけるようお 
 願いしました。 

 Q、  部活の後のことなのですが、冬になる 
 と帰るときには階段が暗くなってしまい、 
 危険です。暗くなったら階段のみでも電気 
 をつけるなどの対応をしていただきたいで 
 す。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。事務の先 
 ⽣に相談しました。具体的にどこの階段か 
 などがわかると対応しやすいので、意⾒箱 
 を通して教えていただけますと幸いです。 

 Q、  男⼦更⾐室の利⽤の仕⽅が悪いです。床 
 に着替えなどの荷物を置かないように、と 
 の張り紙がしてあるにも関わらず、荷物が 
 置いてあり清掃の邪魔になっています。改 
 善を促すようにしていただけませんか。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。関係の先 
 ⽣⽅に相談しようと思いますので、具体的 
 にいつの曜⽇が多いのかなどを教えていた 
 だけるとありがたいです。 

 Q、  13講義室Bにあるスクリーンが壊れてい 
 ます。スクリーンの表⾯もガタガタで、 
 ぴったりと⿊板にくっつかない状態なの 
 で、先⽣も授業で使⽤するときに困ってお 
 られます。予算などが関係することだとは 
 思いますが新調してもらえるとありがたい 
 です。 
 A、  ご意⾒ありがとうございます。事務の 
 先⽣に相談したところ、対応を検討してく 
 ださるとのことでした。 


